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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 19/03/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno diciannove del mese di marzo, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 200104 dell’11/03/2019 

ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso, coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dal Signor Russo Nicolò, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 10:00 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola e Ruggiero. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buonpasso, Dentici e Lupo con l’approvazione del Consiglio. 

Il Presidente – Informa che stamattina, assieme al Presidente della V^ Circoscrizione Teresi, 

ha avuto un colloquio con l’Assessore D’Agostino e l’Ing. Riccio, nel corso del quale sono stati 

affrontati gli aspetti giuridico - ammnistrativi nell’attuazione del Decentramento che a breve sarà 

sottoposto all’attenzione del Segretario Generale per conoscere quale sarà l’iter esecutivo. 

L’Assessore, che ha anche la competenza sulle Aziende Partecipate dal punto di vista contabile, ha 

inoltre chiesto di individuare, oltre a quella di via Ernesto Basile, alcune aree delimitate e provviste 

di parcheggio, idonee per l’istituzione di isole ecologiche (CCR). Invita i colleghi a suggerire aree 

atte a tale scopo. 

Il Cons. Di Vincenti – Riporta di avere saputo che il Comune, in merito all’individuazione di 

spazi idonei sta eseguendo dei sopralluoghi nell’area di via Libero Grassi senza informarne il 

Consiglio Circoscrizionale. Di ciò ha avuto conferma dall’Ing. Putrone. I residenti sono preoccupati 

e insieme con alcuni di loro farà dei controlli in viale dei Picciotti, dove è già stata installata 

un’isola ecologica, per verificare l’eventuale emissione di sostanze nocive per gli abitanti. 

Alle ore 10:07 entrano in aula i Conss. Buccola e Ruggiero. 

Il Presidente – Risponde che l’assessore D’Agostino non è a conoscenza di quanto riferito 

dal collega Di Vincenti e comunque la decisione del sito spetta al Comune. Inoltre, riferisce che il 

collega Teresi ha già individuato un’area confiscata alla mafia. 

Il Cons. Dentici – Ricorda che il Presidente Norata, in un precedente incontro, oltre all’area 

designata di via Ernesto Basile ha fatto cenno anche di un luogo situato in via Filippo Paruta. 

Il Presidente pone in discussione la mozione avente per oggetto: “Espianto radici albero a 

piazza Pagliarelli all’ingresso della scuola elementare Giuseppe Mancini”, presentata dal Cons. 

Lupo. 

Alle ore 10:17 esce il Cons. Sinopoli. 

Il Segretario legge il documento. 

Il Cons. Lupo – Illustra la mozione dicendo che l’albero rappresenta un pericolo per tutti 

quelli che frequentano la scuola e per i passanti. Si rammarica che gli uffici di Ville e Giardini siano 

insensibili alle tante richieste già inviate in merito. La richiesta di espianto è motivata dalla 

prospettata difficoltà di potatura. Fa notare che nei giorni scorsi sono caduti alcuni rami e fino a 

oggi non sono stati ancora portati via. Si augura che finalmente si possa eliminare il pericolo. 

Il Cons. Di Vincenti – Concorda in tutto con il collega per avere notato personalmente 

quanto sia pericoloso per tutti coloro che sono costretti a transitarvi sotto. 

Il Cons. Buonpasso – Ancora una volta ribadisce di essere favorevole a tutto ciò che può 

essere un pericolo per l’incolumità dei cittadini. Non concepisce i mancati interventi da parte del 
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Settore Ville e Giardini a quanto richiesto dai Consiglieri. Suggerisce d’invitare in Aula il Dott. 

Musacchia per affrontare la questione. 

Il Cons. Dentici – Conferma quanto detto dal collega sugli interventi non effettuati e 

condivide l’invito in aula del Dott. Musacchia. Tiene a precisare che neanche la programmazione 

viene rispettata e l’incolumità dei cittadini è messa a rischio. 

Alle ore 10:29 il Presidente, dopo avere sostituito il Cons. Lupo, firmatario della mozione, 

con il Cons. Buccola nella funzione di scrutatore, la mette in votazione e l’esito ottenuto è il 

seguente: 

Presenti  09 

Assenti  01 (Sinopoli) 

Favorevoli 09 

Astenuti 00 

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Il Presidente, alle ore 10:30, termina i lavori e chiude la seduta.   

        

 

 

 

       F.to il Segretario                                                                   F.to il Presidente  

Istruttore Amministrativo Silvio Moncada 

 Maria Calogera Grasso  

            

 

  

 

 

 
 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 


